
 
         Estratto  VERBALE N. 5 
    CONSIGLIO DI ISTITUTO STRAORDINARIO 
               DEL 18 FEBBRAIO 2016 
 
 
Il giorno 18 febbraio 2016 alle ore 18:30 si riunisce il Consiglio d'Istituo presso l'ufficio 
del Dirigente scolastico nella sede di Viale Castel Porziano n.516 per discutere i 
seguenti punti all'odine del giorno: 
 
1) Inserimento in Bilancio Fondi PON 
2) Regolamento d'Istituto per l'acquisizione in economia di lavori, servizi e forniture. 
3) Ratifica varizioni-provvedimento dirigenziale n.3. 
4) Accettazione  donazione materiale didattico 
5)  Richiesta copertura campo esterno Via Cles 
6) Varie ed eventuali 
 
Sono presenti: 
Il Dirigente Scolastico prof.ssa Cristina Tonelli 
per la componente docenti: Fabrizio Emer,  Antonietta Di Meo, Paola D'Errico, Federica  
Inches, Margherita Franzese, Di Lella Fabio (entra alle 18:49) 
per la componente genitori: Franceca M. Mugavero, Loredana Stripoli, Giuseppe 
Gatto, Roberta Tasca, Marina Trinca, Francesca Menegazzo(entra alle 18:50), 
Francesca Dell'Armi (entra alle 19:05) 
per la componente ATA: Cinzia Perniconi 
assenti giustificati: Carla Antonucci, Claudia Cecchini 



assenti non giustificati: Rossella Donorascenzi, Maria Assunta Renai 
Funge da segretario la Sig.ra  Tasca Roberta 
Partecipa alla riunione il DSGA Anna Sebastianelli. 
Il Presidente constata la presenza del numero legale alle 18:40 dichiara aperta la 
riunione. 
Il Presidente Sig.ra Mugavero legge il verbale della seduta precedente che viene 
approvato . 
Alle 18:49 arriva il prof. Di Lella Fabio 
Alle ore 18:50 arriva la Sig.ra Menegazzo Francesca 
Si passa alla discussione del: 
Punto 1) Inserimento in Bilancio Fondi PON 
…OMISSIS… 
Il Consiglio d'Istituto all'unanimita' dei presenti aventi diritto di voto                                                   
                                                               DELIBERA N.14 
l'inserimento in bilancio dei fondi PON. Come da allegato n. 1 
Alle 19:05 arriva la Sig.ra Dell'Armi Francesca. 
 
Punto 2) Regolamento d'Istituto per l'acquisizione in economia di lavori, sevizi e 
forniture 
Prende la parola la D.S.G.A sig.ra Sebastianelli e spiega che in riferimento alla gestione 
dei fondi PON bisogna prendere in considerazione alcune variazioni  stabilite 
nell'allegato n. 2 di cui al presente vebale. 
Si ricorda che con delibera n.7 del 14 dicembre 2015 si era elevato il limite di spesa 
del Dirigente Scolastico da Euro 2.000 a Euro 5.000(cinquemila) e tale modifica va 
inserita nell'allegato n.2 di riferimento. 
Il  Consiglio d'Istituto 



     Delibera n.15 
all'unanimità dei presenti aventi diritto di voto, approva  il Regolamento d'Istituto  per 
l'acquisizione in economia di lavori , servizi e forniture. 
 
Punto 3) Ratifica variazioni-provvedimento dirigenziale n.3 
…OMISSIS… 
Quindi sono state accertate maggiori entrate  per  un importo pari ad € 40.367,31. 
Il Consiglio d'Istituto 
    DELIBERA N.16. 
all'unanimità dei presenti aventi diritto di voto accetta le  variazioni  al Programma 
Annuale dell'esercizio finanziario 2015, relative al protocollo n. 7383/C01 del 
Provvedimento dirigenziale n. 3, come da allegato n.3  del presente verbale 
Punto 4) Accettazione donazione materiale didattico 
…OMISSIS… 
Il Consiglio d'Istituto 
    Delibera n 17. 
all'unanimità dei presenti aventi diritto di voto , la presa  in carico del pianoforte della 
Gloria Produciones ma non dei materiali  della Presidenza della Repubblica. 
 
Punto 5) Richiesta copertura campo esterno Via Cles 
…Omissis… 
La DS chiede al Presidente del Consiglio d’Istituto di prendere contatti con l'Olimpia 
Volley e con la Babel al fine di addivenire a un'equa aggiudicazione delle concessioni 
dei progetti da loro proposti. 
6) Varie ed eventuali 
     nessuna. 



Si decide la data della convocazione   del prossimo Consiglio d'Istituto che risulta 
essere venerdì 26 febbraio c.m. 
Il consiglio termina alle ore 20:00. 
Il  presente verbale  viene redatto seduta stante. 
Le eventuali modifiche dovranno essere richieste via mail al segretario. 
L'approvazione del verbale è richiesta a tutti i presenti aventi diritto, dopo che il 
segretario l'avrà inviato via mail. 
Seguirà la sottoscrizione del presidente e del segretario che ne convalideranno l'esatta 
elaborazione e l'approvazione di tutti i presenti alla riunione. 
 
 
Il segretario                                                                        Il presidente 
Tasca Roberta                                                              Francesca Maria Mugavero 
 


